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EM 24 /s0/03/09:06 
Dileto Plenário, 
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O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 
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ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento 

ao Prefeito Celso Cota Neto e à Secretaria de Obras da atual gestão, para que nos 

prazos da lei, apresentem as seguintes informações: 

Com o intuito de compreender a atual visão da administração em relação às 

iniciativas de pavimentação nas regiões de Vargem, Pombal e Mainart, este vereador 

apresenta uma nova proposta sobre o assunto. O propósito é obter esclarecimentos 

sobre o progresso das atividades nesses distritos. 

Considerando os trabalhos já realizados na região até o momento, incluindo a 

construção de quase 3 km de asfalto e toda a drenagem Jjá realizada, qual é o 

planejamento para a instalação de canaletas nesse trecho? À importância de todo o 

trabalho com canaletas visa garantir que o investimento realizado não seja perdido. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 
Mariana, 24 de outubro de 2023 
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